

## Zeitgeschenk

**Infos:** [www.mued.de](http://www.mued.de)

Früher war Wolf Küper im Arbeitsstress und hatte zu wenig Zeit – weder für sich noch für die Kinder. Als seine Tochter ihn eines Abends um "eine Million Minuten" bittet, ändert der Bonner Tropenforscher sein Leben – und geht mit seiner Familie zwei Jahre lang auf Reisen.

*Frankfurter Rundschau, 20.01.2017*

1. Passen die gewünschte Zeit und die Reisezeit zueinander?
2. Wie groß ist die Differenz? Wähle eine passende Einheit.

---

### BEARBEITUNG

---

1.  $2 \text{ Jahre} = 2 \cdot 365 \text{ Tage} = 730 \cdot 24 \text{ h} = 17520 \cdot 60 \text{ min} = 1\,051\,200 \text{ min} > 1 \text{ Mio. min.}$   
 Oder  $1 \text{ Mio. min} \approx 16\,667 \text{ h} \approx 614 \text{ Tage} \approx 1,9 \text{ Jahre} < 2 \text{ Jahre}$   
 2 Jahre Reisezeit haben etwas mehr als eine Million Minuten.
2.  $51\,200 \text{ min} \approx 853 \text{ h} \approx 36 \text{ Tage}$   
 Oder:  $2 \text{ Jahre} - 1,9 \text{ Jahre} = 0,1 \text{ Jahre} = 1,2 \text{ Monate}$   
 Die Reise dauerte gut einen Monat zu lange.

Passgenau zum Ferienbeginn ein Appell an die Eltern: Nehmt euch Zeit für eure Kinder! Es müssen vielleicht nicht gleich 1 Million Minuten sein, aber Urlaube, Ferianausflüge oder -reisen wegen Arbeitsstress und Zeitnot sollte man im eigenen und Kindesinteresse nicht streichen.

Nachrechnen können Schülerinnen und Schüler den Zeitraum ab Klasse 5/6.

Wir wünschen Ihnen und Ihrer Familie schöne gemeinsame Ferien.